

COMMUNIQUE DE PRESSE

Du 17/04/20

CORONAVIRUS COVID-19

Point situation au CHI de Haute-Comté du 17 avril 2020

L'activité au niveau du Centre Hospitalier est relativement stable, les passages et hospitalisations liés au COVID-19 baissent légèrement et progressivement, on note en contrepartie une reprise graduelle de l'activité traditionnelle.

A ce sujet, il importe de rappeler que personne ne doit renoncer aux soins nécessaires pendant cette période. Les personnes souffrant de pathologies chroniques doivent continuer de se soigner et ne pas hésiter à contacter leur médecin traitant ou leur spécialiste hospitalier ou libéral.

Les services de santé sont organisés pour que ces prises en charges s'effectuent dans les meilleures conditions et en toute sécurité.

A défaut, les professionnels de santé iront prochainement au devant des personnes concernées. Les prises en charges ne devant pas être différées concernent la médecine, et la chirurgie, celles-ci restent accessibles pour assurer les urgences et éviter toute perte de chance.

Le Président de la République a annoncé son souhait, de mettre en place un accompagnement des fins de vie par les proches. Dans l'attente de la publication des textes organisant cette mesure, il convient de se rapprocher des services de l'hôpital ou des EHPAD pour organiser en cas de besoin, au cas par cas, ces rencontres.

Mille remerciements aux équipes qui oeuvrent au quotidien pour que ce cap difficile soit franchi au mieux, tous nos encouragements doivent continuer à leur être adressés.

Restez chez vous!

Renseignements – contacts presse :

Service communication & relations publiques

Romuald VIVOT: 03 81 38 58 57 - r.vivot@chi-hc.fr